



Bereit für den achten Lauf der VLN

Nachdem das Team von MONTAPLAST by Land-Motorsport den Sieg beim letzten VLN-Einsatz aufgrund von Pech verpasste, kehrt die Mannschaft zum achten Rennen der Saison zurück auf den Nürburgring. Teamkollege von Sheldon van der Linde ist diesmal Christopher Mies.

Beide Piloten griffen, mit Unterstützung von Kelvin van der Linde, bereits zu Saisonbeginn gemeinsam ins Steuer des Audi R8 LMS. Zum Auftakt der VLN schrammte das Trio mit Rang vier noch knapp am Podium vorbei. Beim achten Lauf 2018 hat das Duo eine Top-3-Platzierung fest im Visier.

Zum 50. Barbarossapreis reist die Truppe aus Niederdreisbach mit guten Erinnerungen im Gepäck: 2017 sicherte sich das MONTAPLAST-Duo Dries Vanthoor und Markus Winkelhock den ersten Platz. Für Vanthoor war es das erste Rennen in einem GT3-Boliden auf der Nordschleife. Gemeinsam mit Routinier Winkelhock reichte es direkt zum Triumph in der Eifel. Damit krönte sich der damals 19-jährige Belgier zum bis dato jüngsten VLN-Sieger aller Zeiten. Auch für Winkelhock war es der Premiersieg in der Langstreckenmeisterschaft.

Für Mies und van der Linde ist der Nürburgring eine Zwischenstation im Amerika-Programm. Von der Eifel geht es für MONTAPLAST by Land-Motorsport direkt zurück in die USA. Nach dem das Duo bereits im Vorfeld der VLN auf der Road Atlanta im US-Bundesstaat Georgia testete, starten die beiden Piloten vom 11. bis 13. Oktober bei einem der prestigeträchtigsten Langstreckenrennen Amerikas, dem Motul Petit Le Mans.

Das vorletzte Rennen der VLN-Saison startet am Samstag, den 6. Oktober um 12:00 Uhr und dauert vier Stunden. Wer nicht live vor Ort ist, kann das Geschehen im Livestream auf der [offiziellen Website](#) verfolgen.

04.10.2018